



小さな学校大きな教育

恵那市立串原中学校

〒509-7821 岐阜県恵那市串原 4083 番地 2

TEL 0573 (52) 2500

FAX 0573 (26) 2189

令和 4 年 7 月 20 日

No.2022-4

「一歩上を目指し、やり切る」

校長 後藤 佳子

新型コロナウイルス感染症予防の生活は継続していますが、今年度は学校の教育活動が徐々に再開できるようになりました。生徒の生き生きと活動する姿を見ると、とてもうれしく感じます。

6月25日には、恵那市中学校総合体育大会が開催されました。これまでの練習の成果を発揮し、最後の1球まであきらめない粘り強い姿、仲間を応援する温かい眼差しに、胸が熱くなりました。

この大会では、もう一つ、すごいことがありました。初日の女子の大会は体育館入場から遅れ、会場準備まで済ませることを考えると、開会式は相当遅れることが予想されました。しかし、そんな心配は串原中学校の生徒が消してくれました。自主的に控え席のスタンドから下りてくると、「先生、卓球台準備するんですよ。」

と、すごい勢いで準備し始めました。この時、会場には串原中学校の生徒しかいませんでした。その後、他校の生徒達もスタンドから下りてきて、どうにか準備が終わりました。串原中学校の生徒達の行動がなければ、おそらく開会式は相当遅れたに違いありません。12名の生徒達は「自分たちで考え動く」力が育っていました。生徒たちの着実に成長した姿だと思います。



生徒たちは1学期、「一歩上を目指し、やり切る」姿を目指して頑張りました。

生徒会のスローガン

<生徒会>

今年度は新たに、複数回の小中合同レクリエーションを企画しています。ねらいは、小中のつながりを広めて、深めるためです。生徒会のメンバーの発想を生かしたレクリエーションで、みんなを笑顔にしました。

活かす

～広げて、深める～

<生活委員会>

家庭科で身に付けた技能を活かして座布団カバーを作りました。使う人のことを考えた素敵なカバーができました。福祉センターの方の笑顔を見ることで自分たちのやりがいにつながりました。「山田くんキャンペーン」

<学習委員会>



読書の幅を広げるために、全校で「ビブリオバトル」を開催しました。気に入った本を紹介し、相手に読みたいと思ってもらえるように、工夫した言葉や画像は見応えがありました。ビブリオバトルによって図書館に行くのが楽しみになったと思います。



生活委員会「山田くんキャンペーン」

生徒たちは、串原中学校の合言葉「一歩上を目指し、やり切る」を大切にして、自分たちで考えたことを主体的に取り組んできました。「誰かに言われたからやる」のではなく、自分達の発想を活かして取り組む姿は素敵でした。一人一人が自分の個性を生かして自分色に輝いていました。

これは、ご家庭や地域の方の温かい支えがあるからこそ、自信をもって力が発揮できたのだと思います。いつも、本当にありがとうございます。

一步上を目指し、やい切る

<活木プロジェクト~串原の山を守り育てる~>

7/11(月)今年最初の「活木プロジェクト」を実施しました。三宅大輔さん、石原乃亜さんにご協力頂き、全校12名で間伐材を利用した薪づくりに取り組みました。3年生は安全を第一に考え、的確に指示を出したり、率先して行動したりしました。3年生の姿に応えるように、1年生・2年生も安全かつ大変手際よく取り組みました。



次回の「活木プロジェクト」は、夏休み中の8/22(月)の予定です。全校生徒以外にも保護者や地域の皆さんにもご参加いただき、この活動の輪を広げていきたいと考えています。詳しくは、生徒会作成のチラシなどでお知らせ致します。

<部活動引退式>



中体連東濃大会を終え、7/13(水)3年生が部活動を卒業する「引退式」を行いました。3年生一人一人が、後輩に向けて、この日までの自分の歩みを振り返りつつ、今後の串中卓球部への思いを伝えました。短い時間でしたが、大変感動的な引退式となりました。

3年生のみなさん、部活動を通して学んだことを今後の学校生活やその先の人生にも生かしていきましょう。2年生のみなさんを中心に、1年生も含めた9名でさらなる高みをめざしていきましょう!

<今後の予定>

* 新型コロナウイルスの感染拡大の状況により、行事が中止や延期、変更となる場合があります。

	主な行事
7月	21(木)部活・太鼓、22(金)部活・太鼓、 25(月)部活・太鼓、27(水)部活・太鼓、29(金)部活・太鼓 / 「恵那市の未来を語る会」※生徒会執行部が参加 30(土) 市民三学串原塾「絵と朗読と音楽でつづる物語」
8月	2(火)部活・太鼓、4(木)部活・太鼓、 5(金) 壮健クラブ「グラウンド整備作業」※8/5~8/19まではグラウンドには入れません 12(金)~16(火)学校閉庁日 22(月)活木プロジェクト、26(金)第2学期始業式(11:00下校 給食なし) 29(月)実力テスト、30(火)課題追究発表会 29(月)~31(水)の3日間は、15:00下校(給食あり、5時間授業)
9月	6(火)職場体験学習(2年)・福祉体験学習(1年)、7(水)職場体験学習(2年)・福祉体験学習(1年) 8(木)PTA 読み聞かせ、9(金)太鼓 13(火)前期期末テスト①、14(水)前期期末テスト②、15(木)壮健クラブ「草刈り」、16(金)太鼓、 17(土)土曜授業「稲刈り・芋ほり」 26(月)15:30下校、30(金)運動会準備・太鼓

中学生の夏休みのプール利用可能日

7/26(火)、7/28(木)、8/1(月)、8/3(水) (4日間すべて9:30~10:30)

※詳細は7/15付、配付文書にてご確認ください。

